

Update „KLAR!@school“

Im Rahmen des Projektes **KLAR!@school** der KLAR! Mittleres Kainachtal mit Södingtal ist der **KliMax** von der Initiative **Ich tu's für unsere Zukunft des Landes Steiermark** mit Anna Maria Maul und Jaume Vidal vom **Klimabündnis Steiermark** unterwegs bei uns in der Region - zuletzt in den Gemeinden Söding-St.Johann und Krottendorf-Gaisfeld.

Die drei haben spannende Spiele und Experimente mit im Koffer und erarbeiten mit den am Projekt beteiligten Kindergärten und Volksschulen bis Ende März auf spielerische Art und Weise das Thema Klimawandelanpassung, z. B. mit Flaschentornados oder Experimenten zur Versickerung von Wasser nach Starkregenereignissen und vielem mehr ...



Anna Maria Maul (Klimabündnis Steiermark) und der KliMax; Foto Kerstin Dohr

"Dieses Projekt wird aus Mitteln des Klima- und Energiefonds gefördert und im Rahmen des Programms „KLAR! – Klimawandel-Anpassungsmodellregionen“ durchgeführt."

